

Biberach, 10.07.2008

## Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 141/2008

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	Ja	21.07.2008			

# Integration von Migrantinnen und Migranten in Biberach Auftragsvergabe Integrationskonzept

#### I. Beschlussantrag

Der Gemeinderat bewilligt für die Erstellung des Integrationskonzeptes durch das imap-Institut, Leverkusen, Haushaltsmittel in Höhe von insgesamt 36.000 Euro. Davon entfällt für das Haushaltsjahr 2008 eine außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von 10.000 Euro. Die Deckung ist gewährleistet durch Mehreinnahmen bei der Gewerbesteuer.

#### II. Begründung

In der Sitzung des Integrationsausschusses vom 08.07.2008 stellte Herr Bülent Arslan, Leiter des imap-Instituts, Leverkusen, ausführlich sein Konzept zur Integration von Migrantinnen und Migranten in Biberach vor. Der Integrationsausschuss unterstreicht die Notwendigkeit, dass die Verwaltung bei dieser wichtigen Aufgabe durch einen externen Berater unterstützt wird und sieht in dem imap-Institut den richtigen Vertragspartner. Der Integrationsausschuss beschloss einstimmig, dem Gemeinderat zu empfehlen, die Mittel in Höhe von insgesamt 36.000 Euro bereit zu stellen.

. . .

Das Konzept des imap-Instituts sieht vor, dass mit der Gewinnung von Promotoren und einer Bestandsaufnahme im Oktober 2008 begonnen wird. Hierfür werden Kosten in Höhe von 10.000 Euro aufgewendet, die außerplanmäßig im Jahr 2008 bereitzustellen sind. Die Deckung ist gewährleistet durch Mehreinnahmen bei der Gewerbesteuer. Die Erstellung des Konzepts wird sich daher auf die Jahre 2008 und 2009 erstrecken. Die restlichen Mittel in Höhe von 26.000 Euro werden im Haushalt 2009 eingestellt.

### Ludwig